

**Antrag der Fraktion der CDU**

**Radwegschluss Senator-Apelt-Straße**

Bei der Senator-Apelt-Straße handelt es sich um eine Hauptverbindungsachse zwischen den Stadtteilen Woltmershausen und Seehausen. Insbesondere Kinder aus Hasenbüren und Seehausen nutzen die Strecke täglich mit dem Fahrrad auf ihrem Schulweg. Da die erlaubte Höchstgeschwindigkeit auf der Straße weitestgehend 70 km/h bzw. teilweise 50 km/h beträgt, hat die Verkehrsdeputation bereits 2004 beschlossen, diese Verbindungsstraße mit einem Fahrradweg komplett auszubauen. Seit 2007 stocken die Arbeiten jedoch und bis heute fehlen die letzten 150 m Fahrradweg vor Seehausen. Eine durchgehend sichere Strecke ist daher nach wie vor nicht gewährleistet. Im Hinblick auf die sehr häufige Nutzung der Strecke durch Kinder ist die Fertigstellung jedoch dringend erforderlich. Auch in Bezug auf die zahlreichen Radverkehrstouristen, die den Fahrradweg auf dem Weserradweg nutzen, ist der Radwegschluss notwendig.

Die Stadtbürgerschaft möge beschließen:

Der Senat wird aufgefordert, noch 2013 den Radwegschluss auf der Senator-Apelt-Straße fertigzustellen.

Frank Imhoff, Dr. Thomas vom Bruch,  
Thomas Röwekamp und Fraktion der CDU